

# Neue Gesellschafter bei client4u

Das client4u-Team ist mit gewohntem Engagement und einer organisatorischen Erweiterung in das neue Jahr gestartet. Seit Anfang des Jahres sind die langjährigen Mitarbeiter Patrick Schoiswohl und Manuel Löffler aktive Gesellschafter am Unternehmen. Sie unterstützen somit die Gründer und Geschäftsführer Markus Gösweiner und Ludwig Klug auch im strategischen Bereich.

Mit diesem Schritt setzt die client4u mit Hauptsitz im TECHCENTER Linz-Winterhafen ein weiteres Zeichen der partnerschaftlichen Zusammenarbeit in einem zukunftsorientierten Team. „Wir freuen uns über diesen Neuzugang und auch auf die sinnvolle Ergänzung innerhalb unseres Gesellschafterkreises“, sprach Markus Gösweiner bei der Unterzeichnung seine Freude aus.

Aktuelle Projektschwerpunkte bilden eine neue hochdynamische Rechnung für die Sparten Strom, Gas, Wasser und Wärme für einen österreichischen Energieversorger sowie die Entwicklung eines Tarifrechners oder Wirkungsgradberichts und die Implementierung des gesamten Outputs wie Wasservorschreibung udgl. für Kommunalbetriebe. Herausfordernd ist auch die Entwicklung chinesischer und brasilianischer Qualitätssicherungsberichte für Medika-



Von links: DI (FH) Markus Gösweiner, Patrick Schoiswohl, Manuel Löffler, DI (FH) Ludwig Klug

mente im Zuge eines globalen SAP-Rollouts für ein internationales Pharmaunternehmen.

Die client4u IT-Consulting GmbH wurde vor 13 Jahren gegründet und hat sich konsequent und erfolgreich auf SAP-Output und Programmierung spezialisiert.

Tel.: +43 732 9015-5830  
markus.goesweiner@client4u.cc  
www.client4u.cc

**client4u**<sup>®</sup>  
partner for new solutions